

Le contexte actuel a suscité une véritable prise de conscience de la nécessité d'avoir une industrie française forte. La crise sanitaire a mis en lumière les fragilités du pays résultant de sa désindustrialisation. Chacun est désormais conscient que sans industrie forte, un pays n'est plus véritablement maître de son destin. L'UIMM estime qu'il est urgent de recréer un climat favorable pour une réindustrialisation effective de notre pays. A cette fin, l'UIMM préconise de s'attaquer résolument aux facteurs du déclin de l'industrie dans notre pays, au premier rang desquels le double déficit en matière de compétitivité et de compétences. Ce dernier point résulte de l'inadéquation structurelle entre l'offre et la demande sur le marché du travail. Celle-ci se matérialise aujourd'hui par une pénurie de main d'œuvre importante et d'emplois non pourvus dans l'industrie.

Appartenant au réseau national des Pôle Formation UIMM, 1^{er} réseau privé de formation industrielle, le Pôle Formation UIMM Champagne-Ardenne partage la **vision**, avec la Branche, que la force de notre Industrie passe par le développement des compétences. Ainsi, notre **mission** est d'accompagner le développement des ressources humaines comme levier de compétitivité des entreprises industrielles, de répondre à leurs besoins en proposant une offre de formation adaptée et en **combattant** les nombreux préjugés relatifs au milieu industriel et à l'apprentissage afin d'attirer de nouveaux talents dans l'Industrie.

Notre **ambition** est de devenir l'organisme de formation de référence des entreprises industrielles incontournable sur notre territoire.

Nous proposons nos services aux entreprises, jeunes, salariés et demandeurs d'emploi avec la **promesse** de proposer un accompagnement et suivi de qualité tout au long de la vie.

Notre offre de formation se déploie sur trois grands domaines : les techniques industrielles, le management et le numérique pour répondre à l'ensemble des besoins des entreprises industrielles de Champagne-Ardenne, avec une montée en puissance sur nos **métiers traditionnels** mais également sur les nouveaux métiers en lien avec **les défis de la numérisation de l'Industrie**. En fonction des besoins des entreprises, notre offre ne cesse de se développer pour répondre aux enjeux de demain (ouverture d'un Bachelor Développement Intelligence Artificielle à la rentrée 2024).

En investissant sur nos sites (bâtiments rénovés, ouverture d'une nouvelle résidence pour les apprenants) à Charleville-Mézières, Troyes, Saint-Dizier et Reims, le Pôle Formation UIMM Champagne-Ardenne devient le véritable lieu de référence en la matière et s'est doté de moyens performants à travers ses academy pour intégrer les briques technologiques de l'Industrie 4.0 en région.

Fort de sa connaissance du secteur et ses expertises technique et technologique, le Pôle Formation UIMM Champagne-Ardenne propose un **accompagnement sur mesure** à ses clients avec une pédagogie, sans cesse en **innovation**, basée sur l'acquisition des compétences en situation quasi réelle et **de nouvelles méthodes en lien avec le digital (axe stratégique du pôle formation)**. Les situations d'apprentissage sont variées : individuelle, collective, présentiel, à distance... et une individualisation des parcours maximisée est proposée à nos clients avec l'usage des IFTI (Ilots de Formation Technique Individualisée).

Engagé dans une démarche d'amélioration continue et de numérisation de ses process, le Pôle Formation UIMM Champagne-Ardenne s'emploie à délivrer une réponse de **qualité** à ses clients, au juste **coût**, dans les respects des règles de **sécurité** en s'attachant à respecter les **délais**. Une attention particulière est portée à la diminution de nos consommations (consommables, énergie, ...) et des actions sont menées pour **réduire notre impact environnemental**. L'ensemble de nos process sont régulièrement revus, ainsi que leurs indicateurs de suivi, pour les améliorer et développer une **expérience client** sans cesse améliorée, favorisant leur fidélisation.

La Direction Générale s'engage à soutenir le déploiement de ces démarches d'amélioration, à tous les niveaux de l'entreprise, et à mettre en œuvre tous les moyens humains, matériels et financiers possibles pour assurer de bonnes pratiques professionnelles permettant de garantir la conformité de nos prestations aux différentes réglementations.